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Em dezessete de abril de dois mil e dezenove, às nove horas, realizou-se, na sala de reuniões da
Direção do Departamento  de  Desenvolvimento  Educacional  do  Instituto Federal Catarinense
Campus Santa Rosa do Sul, a sexta reunião, sendo esta a segunda reunião ordinária do Comitê de
Ensino  no  ano  de  dois  mil  e  dezenove.  O Diretor  do  Departamento  de  Desenvolvimento
Educacional do Instituto Federal Catarinense Campus Santa Rosa do Sul e Presidente do Comitê
de Ensino, Rafael Viegas Campos, deu as boas-vindas aos integrantes presentes. A seguir, Rafael
passou a conduzir  a ordem do dia. Rafael  fez registrar as presenças dos participantes:  Cláudio
Luiz  Melo  da  Luz,  representante  titular  do  Núcleo  Pedagógico;  Julian  da  Silva  Lima,
representante  titular  dos  docentes;  Rosana  Possamai  Dela,  representante  titular  dos  técnico-
administrativos; Primo Henrique Donadel, representante titular dos discentes do Curso Técnico
em Agropecuária; Blademir Cardoso de Lima, representante titular dos discentes do Curso de
Engenharia Agronômica. Rafael registrou as ausências de Luís Antônio Biulchi, representante
titular  da  Coordenação  do  Curso  Técnico  em  Agropecuária;  que  justificou  que  estava  em
atividades  emergenciais  na  Coordenação do Curso;  Nestor  Valtir  Panzenhagen,  representante
titular do Curso de Engenharia Agronômica, por estar em atividade letiva. Rafael fez registrar a
presença do Coordenador de Produção, Marcelo Tramontim, para auxiliar na análise do projeto
apresentado pelo  professor  Saulo.  Rafael realizou a  leitura  do expediente:  um) apresentação,
discussão,  votação  e  decisão  sobre  o  relatório  de  projeto  de  ensino  de  fluxo  contínuo  “Atividades
teórico-práticas em bovinocultura”, coordenado por Saulo Reges Senna de Almeida, encaminhado anexo
aos  integrantes  do  Comitê  de  Ensino,  com  o  parecer  e  a  ata  do  Colegiado  do  Curso  Técnico  em
Agropecuária; dois) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o relatório de projeto de ensino de
fluxo  contínuo  “O  Esporte  além  das  quatro  linhas”,  coordenado  por  Fernando  Dilmar  Bitencourt,
encaminhado anexo aos integrantes do Comitê de Ensino, com o parecer e a ata do Colegiado do Curso
Técnico em Agropecuária; três) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o relatório de projeto
de ensino de fluxo contínuo “Interséries 2019”, coordenado por Cleber Machado, encaminhado anexo
aos  integrantes  do  Comitê  de  Ensino,  com  o  parecer  e  a  ata  do  Colegiado  do  Curso  Técnico  em
Agropecuária; quatro) apresentação, discussão, votação e decisão sobre demandas que surjam
posteriormente  à  emissão  desta  convocação.  Rafael solicitou  aos  integrantes  presentes  que
apresentassem novos  assuntos  para  inclusão  na  pauta.  Não  foram incluídos  novos  assuntos.
Rafael apresentou os assuntos previstos no expediente da reunião.  Um) Apresentação, discussão,
votação e decisão sobre o relatório de projeto de ensino de fluxo contínuo “Atividades teórico-práticas
em bovinocultura”, coordenado por Saulo Reges Senna de Almeida. Rafael perguntou se alguém tinha
alguma  observação  a  fazer.  Blademir  fez  uma  observação  no  antepenúltimo  parágrafo  do  item
justificativa, apontado que falta um termo, talvez um verbo, para melhorar o entendimento do texto e
sugeriu  retornar  o  Projeto  ao  professor  para  alteração.  Os  demais  integrantes  votaram  contra  o
apontamento de Blademir, deliberando não ser necessário alterar o texto por não modificar o sentido
quanto aos conceitos e a execução do Projeto. Rafael perguntou para Marcelo, Coordenador-Geral de
Produção, se as atividades do Projeto durante a semana após as dezessete horas e nos finais de semana
estava acertadas com o Coordenador e com o Colaborador previsto no Projeto. Marcelo disse que durante
a semana, de segunda-feira a sexta-feira, o Colaborador Valdinei Pinto está à disposição para contribuir
com o Projeto, porém nos finais de semana depende de ajustes de horários de trabalho. Blademir sugeriu
que Valdinei desse ciência de que é colaborador do Projeto. Cláudio sugeriu que o Projeto fosse aprovado
sem ressalvas  e  que  o  Coordenador  do  Projeto  acertasse  diretamente  com o  Coordenador-Geral  de
Produção as atividades em final de semana, sem a necessidade de alterações no Projeto. Rafael sugeriu



aprovar com a ressalva de que o Coordenador do Projeto apresente a indicação de outros colaboradores
de finais de semana para que recebam certificados posteriormente. Julian também sugeriu aprovar o
projeto  sem  ressalvas.  Rafael  disse  que  o  coordenador  deve  descrever  as  atribuições  de  todos  os
colaboradores  que atuarão  nos finais,  informando as  contribuições  de cada um durante  os  finais  de
semana,  inclusive para  fins de certificação.  Verificou-se a  adequação do Projeto aos ditames do
edital; adequação ao Projeto Político Pedagógico Institucional e ao Plano de Desenvolvimento
Institucional;  e  consistência  interna  em  relação  aos  objetivos,  metodologias,  resultados
esperados,  cronograma e número de horas definidas para execução do projeto,  adequação ao
público-alvo, não havendo proposta orçamentária.  Rafael, Rosana, Primo e Blademir deliberaram,
em maioria, que o Projeto foi aprovado com a ressalva de que os colaboradores da área técnica da CGP
sejam incluídos no Projeto pelo Coordenador por atuarem nos finais de semana, devendo o coordenador
conversar  com  o  Coordenador-Geral  de  Produção  para  apresentarem  ao  Departamento  de
Desenvolvimento Educacional um cronograma dos sábados que terão atividades do Projeto e indicando
os colaboradores estabelecidos pela CGP e com a previsão das atribuições que realizarão, para fins de
certificação. Cláudio e Julian não foram favoráveis com a deliberação e mantiveram a opinião de que o
projeto fosse aprovado sem ressalvas, sendo que Cláudio sugeriu que o Coordenador do Projeto acertasse
diretamente com o Coordenador-Geral de Produção as atividades em final de semana, sem a necessidade
de alterações no Projeto. Dois) Apresentação, discussão, votação e decisão sobre o relatório de projeto de
ensino  de  fluxo  contínuo  “O  Esporte  além  das  quatro  linhas”,  coordenado  por  Fernando  Dilmar
Bitencourt.  Aprovado sem ressalvas.  Verificou-se a  adequação do Projeto aos ditames do edital;
adequação  ao  Projeto  Político  Pedagógico  Institucional  e  ao  Plano  de  Desenvolvimento
Institucional;  e  consistência  interna  em  relação  aos  objetivos,  metodologias,  resultados
esperados,  cronograma e número de horas definidas para execução do projeto,  adequação ao
público-alvo,  não havendo proposta  orçamentária.  Com abstenções  de  Cláudio  e  de  Julian,  por
participarem do Projeto, os demais integrantes aprovaram o Projeto sem ressalvas. Três) Apresentação,
discussão, votação e decisão sobre o relatório de projeto de ensino de fluxo contínuo “Interséries 2019” ,
coordenado  por  Cleber  Machado.  Verificou-se  a  adequação  do  Projeto  aos  ditames  do  edital;
adequação  ao  Projeto  Político  Pedagógico  Institucional  e  ao  Plano  de  Desenvolvimento
Institucional;  e  consistência  interna  em  relação  aos  objetivos,  metodologias,  resultados
esperados,  cronograma e número de horas definidas para execução do projeto,  adequação ao
público-alvo, não havendo proposta orçamentária. O Projeto foi aprovado sem ressalvas.  Rafael
falou que encaminhou a nova Resolução sobre as monitorias do IFC e que a encaminhará aos
alunos integrantes do Comitê de Ensino. Rafael agradeceu aos integrantes pela presença. Nada a
mais sendo tratado, encerrei a presente ata, subscrita por mim, nomeado representante titular do
Núcleo Pedagógico, Integrante e Secretário do Comitê de Ensino.

Santa Rosa do Sul, 17 de abril de 2019.

Cláudio Luiz Melo da Luz
Integrante do Comitê de Ensino e Secretário



Integrantes do Comitê de Ensino e demais participantes convocados – Ata nº
6/2019, de 17/04/2019:

Nome Segmento Assinatura

Rafael Viegas Campos Diretor do DDE

Nestor Valtir Panzenhagen Coord. do Curso de
Engenharia Agronômica

Ausente com  justificativa

Luis Antonio Biulchi Coord. do Curso Téc.
em Agropecuária

Ausente com  justificativa

Julian da Silva Lima Docentes

Rosana Possamai Dela Técnico-
Administrativos

Cláudio Luiz Melo da Luz Núcleo Pedagógico

Primo Henrique Donadel Discente do Curso Técn.
em Agropecuária

Blademir Cardoso de Lima Discente do Curso de
Engenharia Agronômica
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